
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
8 de agosto de 2012, na sede da SPPREV: 
 
- A princípio, o diretor-presidente, José Roberto de Moraes, passou os informes 
gerais e falou a respeito do andamento do Comprev; 
 
- Discorreu-se acerca da Bonificação por Resultados - BR e dos respectivos 
índices para a sua apuração; 
 
- Após, foram abordadas questões sobre o monitoramento. O assessor da 
Presidência Walter Kazuo Sashida informou que recebeu do Idort – empresa 
responsável pelo projeto em questão – os endereços de 4 (quatro) postos fixos;    
 
- Concluindo, os executivos da Secretaria de Gestão que atualmente trabalham 
na SPPREV na revisão dos processos de trabalho de todas as áreas da 
autarquia fizeram uma apresentação dos trabalhos desempenhados até o 
momento. Explanaram também a respeito do mapeamento dos processos de 
trabalho realizados junto à Diretoria de Benefícios Militares. 
 
 


